



Sentinelle

Un muchacho vietnamita consolado por el Capitán Marcelle Langlais de las Fuerzas Armadas Canadienses, después de su llegada a Canadá con un grupo de refugiados de Hai Hong.

Este año se espera la entrada en Canadá del siguiente número de personas provenientes de Indochina:

Programa gubernamental de refugiados	8.000
Reclamación privada de refugiados	2.000
Reclamación familiar de campos de refugiados	1.000
Reclamación de Viet-Nam	1.000
TOTAL	12.000

Referendum de Quebec para la próxima primavera

El Gobierno de Quebec planea celebrar su referendum sobre asociación soberanía la próxima primavera; según anunció el Premier René Lévesque. El Premier no dio una fecha específica para el referendum ni descubrió el contenido de las preguntas que se van a presentar al referendum. El señor Lévesque manifestó que la fraseología de la pregunta "tratará esencialmente de la opción gubernamental, es decir un mandato para repatriar nuestros impuestos y nuestras facultades legislativas, mientras se mantienen vínculos económicos con Canadá, y lo que pudiera ocurrir como consecuencia de esto".

El gobierno de Quebec publicará un libro blanco sobre el significado de su objetivo de asociación soberanía antes de que la Asamblea inicie sus sesiones de otoño.

Respuesta del Primer Ministro

El Primer Ministro Joe Clark dio respuesta en la siguiente declaración: "Al anunciar hoy la estación de celebración del referendum, el Premier de Quebec René Lévesque levantó en parte el velo de confusión que ha rodeado este asunto. Hubiera preferido que el señor Lévesque celebrase su referendum en otoño, dado que ésto habría aliviado más rápidamente la incertidumbre respecto al problema que Quebec ha tenido pendiente durante tanto tiempo ya".

"Así pues, la próxima primavera el pueblo de Quebec tendrá que decidir en un asunto de tanta importancia. Tendrá que decidir entre una opción todavía no definida y el federalismo adaptado a las realidades del decenio de los ochenta. Estoy convencido de que, cuando llegue el momento, el pueblo de Quebec optará por Canadá y elegirá construir su futuro en un gran país que les ofrece un potencial ilimitado".

"Mientras tanto, el gobierno federal comenzará el proceso de cambio en la forma solicitada por todos los canadienses. Durante los últimos meses he dicho que trato de proporcionar una faceta nueva al federalismo. Quedo comprometido firmemente a dicho proceso y espero que todas las provincias, incluso Quebec, participen en él".